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【概要報告】2022年度 第３回理事会(定例)  

 

◼ 日 時：2022年９月 20日(火) 午後６時から午後８時まで 

◼ 会 場：名古屋プレミアホール 403AB会議室 

◼ 出席者：大塚、廣田、横井、小縣、近藤、河村、岡田、大下、新家、若松、神谷、渡邉、後藤春、家子、 

戸川、高垣、石川、守屋、縄田、石原、脇坂、西川、柴田、奥村、鬼頭 

 

以上 25名・ 

◼ 委任状：大家、大津、中西、杉浦、後藤圭、桑村 以上６名  

◼ 欠 席：－ 

◼ 陪席者：事務局員【渡邊、佐藤、今井】 

司 会：小縣専務理事・・・ 

表彰披露 

第 77回国民体育大会(いちご一会とちぎ国体) ビーチバレーボール種目 第７位  

塚元・庄司ペア(愛知県立碧南工科高等学校)  

 

ビーチバレーボール男子監督 石川 裕貴氏が出席され披露した。 

 

１ 開 会 

 

２ 挨 拶【大塚会長】 

御多忙中の理事会への御出席に感謝申し上げる。また、台風が接近するなか名城公園での BVT１開催

され、役員各位の御尽力に御礼を申し上げる。コロナ禍でのバレーボールの継続や発展にとって大変重

要な局面と考えている。そのことも考慮し本日の御審議をお願いする。 

議 長：近藤副理事長・・・・ 

議事録：事務局【渡邊、佐藤】 

３ 審議事項 

(1) 第 76 回全日本９人制バレーボール実業団男子選手権大会及び第 75 回全日本９人制バレーボール実

業団女子選手権大会実行委員会設置ほかについて【大下事務局長】 

事務局/競技委員会 資料 P１ 

７月 15日(金)から 18日(月)まで福岡県で開催された第 75回全日本９人制バレーボール実業団男子

選手権大会を家子競技委員長が視察され、その報告含めて、８月 24日(水)に小縣専務理事、大下事務

局長、家子競技委員長、中西実業団専門部長で審議し実行委員会設置ほかについて資料にて提案する。

また、大会開催期間中に本会主催の大会及び研修会は避けていただくよう依頼する。 

【これについて諮り承認】 

(2) 令和５年度以降の東海９人制選手権及び全日本総合の愛知県予選会大会運営について【家子競技委員長】  

事務局/競技委員会 資料 P２ 

ア 大会の現状 

(ｱ) 女子大会は、西三河支部所属チームの参加がない。 

(ｲ) 参加チーム数が、男子 10チーム、女子 8チームの規定数に満たない場合に補填しても規定チー 

ム数に達しない。 

(ｳ) 平成 26年度から平成 29年度までの最大参加数は男子 22チーム、女子 15チームである。 

イ 大会運営案 

(ｱ) 参加チームが２試合以上実施可能とするため、日曜日の２日間開催とする。 

(ｲ) 第 1日目を予選グループ戦、第２日目をトーナメント戦の１チームが４試合以下で実施する 

(ｳ) 参加チーム数が６チーム以下の場合は、１日開催とする。 

(ｴ) 名古屋市内スポーツセンターをキャンセルすることは次年度の施設利用に大きく影響するため、 
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会場設定を配慮する。 

ウ 参加費 

現在１大会での参加費徴収だが、大会運営収支を考えると各開催日参加費徴収の検討が必要であ

る。 

エ 以下の質問事項は、今後の検討課題との回答があった。 

(ｱ) １日開催となった場合の参加費について 

(ｲ) 第２日目開催が不確定な状況下での体育館利用予約について 

(ｳ) 参加チーム数の減少を考慮し事前の参加意向確認し開催期間の設定について 

【これについて諮り承認】 

(3) JOCジュニアオリンピックカップ選手選考について【高垣強化委員長】 

資料 

８月 27日(土)選考会を開催し、練習及びゲームをとおして選考した。資料のとおり提案する。 

【これについて諮り承認】 

４ 報告事項 

(1) 専務理事【小縣専務理事】 

ア Volleyball Week in AICHI 

事業部から報告する。 

イ 指導者向け講習会実施 

以下のとおり開催した。講習会開催の必要性を感じた。 

(ｱ) 日時 ８月２日(火)午後６時から午後８時まで 

(ｲ) 会場 豊田合成記念体育館 

(ｳ) 講師 松田明彦氏 

ウ ガバナナンス 

グッドコーチング配布した。各連盟で活用をお願いする。 

エ その他 

(ｱ) 第 77回国民体育大会(いちご一会とちぎ国体)を高垣強化委員長とともに視察する。 

(ｲ) 第 41回愛知県中学生バレーボール新人大会第２日目を豊田合成記念体育館で開催する。 

(2) 財務検討委員会 

ア 第３回及び第４回概要報告【岡田委員長】 財務検討委員会 資料 P１～P２ 

(ｱ) チーム年会費の見直しは、登録状況による収支や項目の確認作業を継続中である。 

(ｲ) 参加費の見直しは、今年度の大会参加チーム数と収支状況を分析中である。 

(ｳ) 登録チーム数の減少傾向及び大会参加チーム数がコロナ禍以前と同様でない流動的な状態が続 

いていることから年会費及び参加費の見直しは、状況把握のため時間的猶予が必要との意見があ

る。 

(ｴ) 付帯作業費の検討は、付帯作業項目を整理しヒアリングを行う準備を進めている。 

(ｵ) 協賛パートナー制度は、本会ホームページや SNSを利用した方策の意見交換を行っている。 

イ 会計マニュアル第三版(４案)について【大下事務局長】財務検討委員会 資料 P３  

９月 30日(金)までに意見集約し、第４回理事会で提案する。 

ウ 激励金の支給について【大下事務局長】財務検討委員会 資料 P４ 

支給目的、支給大会、支給方法等を整理し、会員の皆様への還元という観点から先送りせず資料

のとおりすでに対応している。 

(3) 事務局【大下事務局長】 

ア 第２回理事会概要報告 事務局/競技委員会 資料 P３～P６ 

資料で報告する。 

イ 専従役員規程 事務局/競技委員会 資料 P７ 

第２回理事会で承認されたが、表記が難解との指摘をうけた。修正は、事務局長一任で了解され

たため、資料のとおり後注をつけた。 
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ウ 2023年度一般社団法人愛知県バレーボール協会正会員団体(チーム)登録日程について 

事務局/競技委員会 資料 P８ 

資料で報告する。 

2022 年度登録日程(４月１日から登録)は、一部大会で JVAMRS 利用での大会参加申込に支障があ

ったため、2023年度登録日程は、2023 年３月上旬から開始する。その日程での課題を集約し、第

４回理事会で再度報告する。 

エ 2022年度総会日程について 事務局/競技委員会 資料 P９ 

資料で報告する。 

総会開催日に本会主催大会又は研修会開催は避けるよう依頼する。西川部長から国民体育大会ビ

ーチバレーボール競技愛知県予選会が重複するとの指摘があった。大塚会長から総会内容の工夫

及び総会後の内容について多くの方に参加していただきバレーボール気運を高めるための記念講

演を設定するなど工夫してはどうかとの指摘があった。 

(4) 事業部【新家事業部長】 

Volleyball Week in AICHIについて 

小縣専務理事が中心となり準備を進めている。資料のとおりイベント構成が確定してきた。８月 24

日の理事各位への送信資料から若干の変更等はあるが大きな変更はない。 

【小縣専務理事】以下について報告する。 

ア 熱心なファンからは、反響が大きくお褒めの言葉をいただき１階席を購入していただいいている。 

しかし、２階席の購入が少なくトータルとして券売状況は、好調とはいえない。 

イ AVA個人登録をしている会員が、V．LEAGUEへの興味関心レベルが高くないと思われる。 

ウ JR稲沢駅及び尾張一宮駅にポスター掲示、SNS発信、テレビ番組の取材など広報宣伝費用や方法 

に今後の課題がある。SNSの利用は、必須である。 

エ TG SPORTS株式会社と連携し準備運営にあたっているが、新事業、一般社団法人としての開催、 

広告協賛金等の収支など課題が多々あると認識している。また、今回の事業から本会の新たな課題

を報告する。 

ア 広報宣伝のため JVAMRSで選手へ送信したが、登録選手数の 10％しか送信できなかった。 

イ この状況は、本会個人会員に情報提供ができないとの認識が必要である。 

 【横井副会長】イベントのバッティング、代表チーム選手の不参加、V．LEAGUE への興味関心レベル、

予算化、広報宣伝、V リーグ機構・チーム・協会の三者の連携が組織化されていないなど課題が多い

が 2026年度のアジア競技大会開催まで継続事業としていきたい。 

【大塚会長】関係者の御尽力に感謝申しげる。サッカー、野球、バスケットボールは「見る」スポーツ

となっているが、バレーボールはまだ「見る」スポーツとなっていないと感じる。今年度の課題を整

理し来年度への改善策としたい。また、春日井市で毎年、全国高等学校剣道選抜大会が開催されてい

るがその認知度は高いとは言えず、告知や広報宣伝が課題と考える。その点も参考になると考える。 

 【若松支部長】６月 12 日(日)に第 50 回愛知県ラグビー祭がパロマ瑞穂ラグビー場で開催され、明治

大学対同志社大学の試合が行われた。県内在住の大学 OB が観戦され大盛況であった。他競技のイベ

ントも参考になると感じている。本会の新規イベントが成功することを願っている。 

(5) 支 部 

ア 名古屋支部【若松支部長】 

９月 14日から小学生対象のバレーボール教室を開催している。計 10回の予定である。 

イ 尾 張 支 部【＊委任状 大家支部長】 

ウ 西三河支部【神谷支部長】 

支部独自大会の下村杯争奪第 58 回西三河総合バレーボール選手権大会を開催しているが、高校

生の部は新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から中止とした。2023 年度以降中学校部活動が

外部委託されることへの問い合わせがある。西三河支部は、その対応について検討中である。 

エ 東三河支部【渡邉裕支部長】 

特になし 
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(6) 委員会 

ア 競技委員会【家子委員長】 

10月から 2023年度の体育館予約調整が開始する。関係各位の御協力をお願いする。 

イ 審判委員会【戸川委員長】 

８月 10日から 14日まで A級審判員資格取得講習会が開催され、日浦涼太氏及び竹川千穂氏が参

加し、A級候補審判員に認定された。 

ウ 強化委員会【高垣委員長】 

JOC ジュニアオリンピック第 36 回全国都道府県対抗中学校バレーボール大会愛知県代表選手結

団式を実施し強化練習を実施している。 

エ 指導普及委員会【石川委員長】 

(ｱ) ８月２日に豊田合成記念体育館で指導者講習会を開催し、30名参加した。 

(ｲ) ９月４日に愛知学院大学スポーツセンターで公認バレーボールコーチ 1 養成講習会 1 日目を開

催し、59名が参加した。２、３日目は 12月４日、11日に開催する。 
(ｳ) U14クラブチャンピオンシップ大会 

2023年２月４日、５日、11日(男子第２日)、３月２日(女子第２日)で開催予定である。中学校

各地区選抜チーム及びヤングクラブバレーボール連盟所属チームにより最大 32 チームの参加で

大会運営を計画している。 

オ 広報委員会【＊委任状 大津委員長】 

(7) 専門部 

ア 実業団専門部【＊委任状 中西部長】 

イ クラブ専門部【守屋部長】 

愛知県クラブリーグを開催中である。８月 28日のリーグ戦は、新型コロナウイルス感染拡大防止

のため中止とした。 

ウ 大学専門部【縄田部長】 

(ｱ) 10月１日から愛知大学男女バレーボールリーグ戦秋季大会が、加盟 45チーム中 34チームの参加

で開催する。 

(ｲ) 愛知大学バレーボール連盟のホームページを開設した。 

(ｳ) 大学参加申込等 DX(デジタルトランスフォーメーション)化注 1を進めている。 

注 1)ICTや IoTなどのデジタル技術を活用し、既存のビジネスや事業、組織を変革していくこと。 

エ 高校専門部【石原部長】 

(ｱ) 第 72回中部日本６人制バレーボール総合男女選手権大会結果 

a 男子 愛知工業大学名電高等学校 第３位 

大同大学大同高等学校 ２回戦敗退 

b 女子 誠信高等学校 ２回戦敗退 

(ｲ) 全国高等学校総合体育大会バレーボール競技結果 

a 男子 愛知工業大学名電高等学校 ２回戦敗退 

b 女子 誠信高等学校 ベスト 16 

(ｳ) 国民体育大会第 43回東海ブロック国体バレーボール競技(少年６人制) 

a 男子 第１位 第 77回国民体育大会(いちご一会とちぎ国体)出場決定 

b 女子 第２位 第 77回国民体育大会(いちご一会とちぎ国体)出場決定 

(ｴ) 高等学校９ブロック長身選手発掘育成合宿 

８月 27日・28日開催 男女各３名参加 

オ 中学校専門部【＊委任状 杉浦部長】 

カ 小学生専門部【＊委任状 後藤圭部長】 

キ ヤングクラブ専門部【＊委任状 桑村部長】 

ク ソフト専門部【脇坂部長】 

８月７日常滑市体育館でリーダー講習会を開催した。 
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ケ ビーチ専門部【西川部長】 

(ｱ) JBVシリーズ 2022４×４ビーチバレーボールチャンピオンシップ 

a 日時 ９月３日(土)・４日(日) 

b 会場 愛知県知多郡南知多町 日間賀島特設コート 

c 参加チーム 日間賀島中学校含め 14チーム 

d 感想 試合終了後に、住民の方がビーチバレーボールを楽しむ光景があった。ロケーションも 

よくドローン撮影も実施し、好評であった。 

(ｲ) 第 77回国民体育大会(いちご一会とちぎ国体) ビーチバレーボール種目男子 第７位 

(ｳ) マイナビジャパンビーチバレーボールツアー2022(BVT１)第４戦名古屋大会 

a 日時 ９月 17日(土)～19日(月) 

b 会場 名城公園 tonarino 

c 観戦者 17日 1896名、18日 398名、19日 473名 

d その他 中部土木(株)の協力、ウルフドッグス名古屋選手とジェイテクト STING選手のエキ 

シビジョンマッチを実施した。 

(ｴ) ジャパンビーチバレーボールツアー2022サテライト(BVT２) 

a 日時 10月１日(土)～２日(日) 

b 会場 碧南緑地ビーチコート 

(ｵ) ジャパンビーチバレーボールツアー2022アンダーエイジ三愛オブリシリーズ(BVT３) 

a 日時 11月 19日(土)～20日(日) 

b 会場 碧南緑地ビーチコート 

コ ママさん専門部【柴田部長】 

別紙資料で報告 

 

５ 次回理事会 

(1) 日時 2022年 11月 29日(火) 午後６時から午後８時まで 

(2) 会場 名古屋プレミアホール 403AB会議室 

 

６ 挨 拶【廣田副会長】 

コロナ禍の中、各大会運営に御協力いただき感謝申し上げる。ビーチバレーボールのトップリーグ

である BVT１が名城公園 tonarinoで開催されることは素晴らしいと考えている。Volleyball Week in 

AICHIの開催が新聞にも掲載され、愛知県でしか開催できないイベントと自負している。愛知県から

全国へ発信し、バレーボールの発展につなげたい。本日の審議ありがとうございました。 


